



## Les humains pas tous égaux face au coronavirus

Les populations du globe ne disposent pas toutes d'une immunité identique pour se défendre contre le coronavirus. Une étude internationale avec participation genevoise a fait la comparaison et identifié les variants génétiques potentiellement les plus efficaces. Des scientifiques de l'Université de Genève (Unige), en collaboration avec l'Institut Max Planck de Jéna (Allemagne) et l'Université d'Adélaïde (Australie), se sont penchés sur les gènes dits HLA, responsables du système immunitaire adaptatif. Ils ont la particularité de différer souvent entre individus. **ATS**